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Ô Le mot du Maire 

 

Pour ce mot, ƧŜ ƴΩŀƛ Ǉŀǎ ŎƘƻƛǎƛ ŘŜ ŎƻƳƳŜƴǘŜǊ ƭŜǎ ŞǾŝƴŜƳŜƴǘǎ ƻǳ ƭΩŀŎǘǳŀƭƛǘŞ Řǳ ǎŜŎƻƴŘ ǎemestre, mais 
l'actualité de mars 2020 : les élections municipales. 
 
L'engagement dans la vie communale est un choix que tout citoyen d'une commune est libre de faire, 
que ce soit dans la vie associative, ou au sein du conseil municipal. 
 
En ce qui me concerne, après quelques années d'engagement au niveau associatif, j'ai opté pour le 
second en 1995, où j'ai été élu conseiller municipal aux élections sur la liste ouverte emmenée par 
Mr Jean Desportes. 
 
Après ce premier mandat, j'ai décidé de continuer et de me représenter en 2001. Réélu, je me suis 
encore un peu plus investi en devenant 3ème adjoint au maire. Cette fonction mΩa permis de 
comprendre un peu plus le rôle de l'élu au sein du conseil municipal. En 2008, suite au renouvellement 
des conseils municipaux, Ƨϥŀƛ ŞǘŞ Şƭǳ ƳŀƛǊŜΣ ŦƻƴŎǘƛƻƴ ǉǳϥƛƭ ƳΩŀ Ŧŀƭƭǳ ŀǇǇǊƛǾƻƛǎer, qui m'a permis de faire de 
multiples rencontres et de découvrir des personnes très différentes. Cette fonction m'a souvent été 
ŀƎǊŞŀōƭŜ Ŝǘ ŜƴǊƛŎƘƛǎǎŀƴǘŜΣ Ŝǘ ƳΩŀ Ŧŀƛǘ ŘŞŎƻǳǾǊƛǊ ƭŜ ƳƻƴŘŜ ŘŜ ƭŀ Ǉolitique. En 2014, j'ai à nouveau sollicité 
vos suffrages que vous m'avez largement accordés mais au fil des années cette fonction a changé. Elle 
est devenue de plus en plus prenante, énergivore, pesante parfois, un rôle de plus en plus difficile à 
exercer au quotidien pour les élus encore en activité, ce qui m'a amené à prendre cette décision de ne 
pas me représenter pour un troisième mandat de maire.  
 
Le temps est venu pour moi ŘŜ ǇŀǎǎŜǊ ƭŜ ǊŜƭŀƛǎΣ ŘŜ ƳŜ ǊŜǘƛǊŜǊ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜ ǇǳōƭƛǉǳŜΣ ŎƻƴǘŜƴǘ ŘΩŀǾƻƛǊ ǾŞŎǳ 
cette expérience assez singulière malgré tout. Je remercie très sincèrement mes adjoints et les 
ŎƻƴǎŜƛƭƭŜǊǎ ƳǳƴƛŎƛǇŀǳȄ ŀǾŜŎ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǆǳǾǊŞ ǇŜƴŘŀƴǘ ŎŜǎ ŘŜǳȄ ƳŀƴŘŀǘǎ ǇƻǳǊ ƭŜ ŘŞveloppement 
de notre commune. 
 
WΩƛƴǾƛǘŜ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ƛƴǘŞǊŜǎǎŞŜǎ ǇŀǊ la vie communale à s'engager lors du prochain scrutin.  
C'est l'occasion de mettre en avant vos idées, de faire grandir votre commune selon vos souhaits. A 
votre écoute, j'ai le sentiment que vous êtes nombreux à être intéressés par son devenir ; alors c'est le 
moment n'hésitez plus, engagez-vous. 
 
Pour 2020 qui commence, ƧŜ Ǿƻǳǎ ǎƻǳƘŀƛǘŜ ǘƻǳǎ ƳŜǎ ƳŜƛƭƭŜǳǊǎ ǾǆǳȄΣ 
 
Très belle année à tous. 
 
 
 
 
 
 
 
 

[Ŝǎ ±ǆǳȄ Ře la Municipalité 
[ŀ ŎŞǊŞƳƻƴƛŜ ŘŜǎ ±ǆǳȄ Ŝǎǘ ŦƛȄŞŜ ŀǳ : 

Samedi 4 janvier à 18 heures 30 
À la salle des fêtes 

WΩƛƴǾƛǘŜ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ DǳƛǘǘŞŜƴƴŜǎ Ŝǘ ǘƻǳǎ ƭŜǎ DǳƛǘǘŞŜƴǎ Ł ǾŜƴƛǊ ƴƻǳǎ ǊŜƧƻƛƴŘǊŜ ǇƻǳǊ ŦşǘŜǊ ƭŀ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŀƴƴŞŜ 
Ŝǘ ǘǊƛƴǉǳŜǊ ŀǳǘƻǳǊ Řǳ ǾŜǊǊŜ ŘŜ ƭΩŀƳƛǘƛŞΦ 

@Éric DARTOIS 
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Ô Les différents tarifs de location en 2020 

La Salle polyvalente 

- Régie communale pour la gestion de la salle polyvalente avec ǳƴŜ Ŏŀǳǘƛƻƴ ŘŜ оллϵ 
à la remise des clés 
 -!ǊǊƘŜǎ Ł ƭŀ ǊŞǎŜǊǾŀǘƛƻƴ ŘŜ ср ϵ 

 
 

Options de location 
Personnes intra Commune Personnes hors Commune 

Sans 
chauffage 

Avec 
chauffage 

Sans 
chauffage 

Avec 
chauffage 

2 jours (2 ou 3 repas) 26л ϵ 32л ϵ 32л ϵ 38л ϵ 

La journée (1 ou 2 repas) 19л ϵ 23л ϵ 25л ϵ 29л ϵ 

±ƛƴ ŘΩƘƻƴƴŜǳǊΣ ŀǇŞǊƛǘƛŦΣ Χ 7л ϵ 9л ϵ 7л ϵ 9л ϵ 

Réunions, Loto, 
ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎ ŘƛǾŜǊǎŜǎΣ Χ 

9л ϵ 11л ϵ 9л ϵ 11л ϵ 

Location sonorisation Gratuit Gratuit он ϵ он ϵ 

En cas de gratuƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ǎŀƭƭŜΣ ƭŜ ŎƘŀǳŦŦŀƎŜ ǎŜǊŀ ŦŀŎǘǳǊŞ ŦƻǊŦŀƛǘŀƛǊŜƳŜƴǘ сл ϵ ǇŀǊ ƧƻǳǊΦ 
Possibilité de louer des tables et chaises, uniquement pour les personnes habitant la commune : 
CƻǊŦŀƛǘ ŘŜ р ϵ ǇƻǳǊ м ǘŀōƭŜ Ŝǘ с ŎƘŀƛǎŜǎΣ Řŀƴǎ ƭŀ ƭƛƳƛǘŜ Řǳ ǎǘƻŎƪ ŘƛǎǇƻƴƛōƭŜΦ 
En cas de détérioration, le coût réel du remplacement sera facturé au locataire. 
Il est demandé aux personnes qui louent le mobilier de prévoir la manutention pour les tables et 
ŎƘŀƛǎŜǎΣ Ŝǘ ŘΩşǘǊŜ ŀǳ Ƴƻƛƴǎ ŘŜǳȄ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎΦ 

 

La Salle des Associations La vaisselle 

Associations communales ................... gratuit 
±ƛƴ ŘΩƘƻƴƴŜǳǊ40 ϵ ǎǎ ŎƘŀǳŦŦΦΣ 90 ϵ ŀǾŜŎ 
chauff. 

Vaisselle uniquement pour les associations 
et mise à disposition gratuitement 

 

La Garderie scolaire Les concessions au cimetière 

Matin 
de 7h15 à 7h30 Υ лΦнмϵ 
de 7h30 Ł уƘол Υ мΦнсϵ  
Soir 
ŘŜ мсƘпр Ł мтƘпр Υ нΦомϵ όƎƻǶǘŜǊ Ŧourni) 
ŘŜ мтƘпр Ł муƘпр Υ лΦрнϵ  
ŘŜ муƘпр Ł мфƘ Υ лΦммϵ 
¦ƴ ŦƻǊŦŀƛǘ ŘŜ нлϵ Ŝǎǘ applicable pour les 
retards non justifiés après 19h 

30 ans ............................................ слΦлл ϵκƳч 
рл ŀƴǎΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧ . ур ϵκƳч 

 
Un emplacement correspond à 2 m² 

Columbarium 

/ƻƴŎŜǎǎƛƻƴ ǇƻǳǊ ŘŞǇƾǘ ŘΩǳƴŜ cave urne 
10 ans ................................................ нлΦлл ϵ 
15 ans ................................................ олΦлл ϵ 
20 ans ................................................ плΦлл ϵ 
30 ans ................................................ слΦлл ϵ 

Tarifs pour une case 
10 ans ................................................... нфл ϵ 
15 ans ................................................... пмр ϵ 
20 ans ................................................... рлл ϵ 
30 ans ................................................... тмл ϵ 

 

Ô ¢ŀǊƛŦǎ ŘŜ ƭΩŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘ ŀǳ лмκлмκнл20 

Le conseil communautaire a décidé par délibération du 25 décembre 2019, de maintenir le tarif de 
ƭΩŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ нл20 : 
[ΩŀōƻƴƴŜƳŜƴǘ  .................................................................................................................. 78.376 ϵ 
La consommation  ................................................................................................................1.13му ϵ κ Ƴ3 
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Ô État civil 

Í Naissances 

Í  

Í  

Í Décès personnes domiciliées à Guitté dont la Mairie a été avisée 

 
 
 24 Janvier    Lucien BEUDIN   Décédé à Dinan  

14 Avril     Jean RAVENEL   Décédé à Saint-Malo  
01 Mai     Jean-Noël LEBRANCHU  Décédé à Guitté 

 28 Mai     Richard GICQUEL  Décédé à Rennes 
 05 Juin     Joseph REVEL   Décédé à Dinan  

31 Juillet    Philippe GAREL   Décédé à Rennes 
 04 Septembre    Alain MONCOQ   Décédé à Dinan 
 09 Décembre    Cécile DARTOIS   Décédée à Dinan 
 

Í Décès personnes non domiciliées à Guitté dont la Mairie a été avisée 

 
 
 
 
 

Í Mariages 

 

Ô Urbanisme 

Í !ǳǘƻǊƛǎŀǘƛƻƴǎ ŘΩǳǊōŀƴƛǎƳŜΣ ŘŞŎƭŀǊŀǘƛƻƴǎ ǇǊŞŀƭŀōƭŜǎ Ŝǘ ǇŜǊƳƛǎ ŘŜ construire DÉPOSÉS 

Permis de construire 

Date naissance Lieu naissance Enfant Domicile à Guitté 

03 Février Saint-Grégoire Maxence, Luc, Claude, LEMARCHAND 5 La Dogiais 

14 Juillet Rennes Maëva, Gabrielle HERNIOTE 41 la Ville Morvan 

02 Août Saint-Brieuc Hope, Jennifer, Michèle PASSET 30 La Ramée 

25 Août Rennes Lou, Fabienne, Michelle DAUNAY 7 Résidence du Val de Rance 

24 Septembre Saint-Malo Aliocha MARIZY 2 La Noé Barbé 

01 Octobre Dinan Mia, Romie, Sabrina BRIAND 7 La Noë Moy 

14 Octobre Rennes Maëlle BARDOULT 2 Rue des Cerisiers 

14 Novembre Rennes  Emilie, Audrey, Laure MILAN 6 Rue des .ƭŞǎ ŘΩhǊ 

    

Date décès Défunt - Défunte Lieu de décès Défunt - Défunte 

Date décès Défunt - Défunte Lieu de décès Défunt - Défunte 

21 Décembre 2018 Edmond FERRON Décédé à Ferolle-Atilly (77) 

16 Mars Maria SEROT Décédée à Caulnes 

20 Mars Alice COMMEUREUC Décédée à Quévy (Belgique) 

14 Juin Narcisse CHEVALIER Décédé à Saint-Malo 

03 Novembre  Yvonne REVAULT Décédée à Broons 

22 Novembre Georges PELLAN Décédé à Caulnes 

Date mariage Époux  

15 Juin Ludivine LEGALLAIS et Ludwig QUELAVOINE  

13 Juillet Mélanie RUELLAN et Jean-Romain METROPE  

17 Août Camille LANGLAIS et Nathan MADDEN  

19 Octobre Anne-Catherine PRIGENT et Mathieu ROLLAND MARNIER  

 

Date demande Demandeur Adresse 

25 Octobre BERHAULT Jennifer 3 Rue des Cerisiers 

 /ƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ Ƴŀƛǎƻƴ ŘΩƘŀōƛǘŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ƎŀǊŀƎŜ 
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Demandes préalables 
 

Date demande Demandeur Adresse 

05 Février SASU EDF ENR SOLAIRE 2 Rue des Cerisiers 

Installation de panneaux photovoltaïques 

16 Mars DEMARAIS Davy 7 Rue deǎ .ƭŞǎ ŘΩhǊ 

  /ƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ƳǳǊ 

30 Avril GAUDIN Sylvie La Souriais 

  /ƘŀƴƎŜƳŜƴǘ ŘΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜǎ 

Ô Les travaux de la commune 

Í Aire de loisirs 

Fin juin 2019 des travaux ont été entrepris à l'aire de loisirs afin de redonner un meilleur aspect 
à cet endroit qui se doit d'être agréable afin d'accueillir de la meilleure des façons les différents 
promeneurs. 
Des travaux ont été réalisés pour la réfection des chemins, en effet, au fur et à mesure des 
années, l'herbe a envahi les allées et il ne restait pratiquement plus de passage empierré et 

sablé. De plus, ƛƭ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉƭǳǎ ǇƻǎǎƛōƭŜ ŘŜ ǊŜƳŞŘƛŜǊ Ł ŎŜ ǇǊƻōƭŝƳŜ ǇŀǊ ǳƴ ǇŀǎǎŀƎŜ ŘŜ 
désherbeur mécanique Τ ŎŜǘ ŀǇǇŀǊŜƛƭ ƴŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŀƴǘ ǉǳŜ ǎǳǊ ŘŜ ƧŜǳƴŜǎ ǇƻǳǎǎŜǎ ŘΩƘŜǊōŜΦ 
Nous avons reprofilé les allées sur l'aire de loisirs principale puis réensablé celles-ci sur 10 
cm dΩŞǇŀƛǎǎŜǳǊ. 
Dorénavant, nous pourrons passer avec une désherbeur mécanique 2 à 3 fois par an afin 
d'éviter les repousses d'herbe dans les allées pour les maintenir en très bon état. 

  
Ces travaux ont été réalisés par ƭΩ9¢S GASREL de Guitté pour un coût total de 
5195 ϵ ¢¢/. 

 
 
 
 

 

Les autres travaux ont consisté au changement de 5 ponts 
en bois.  
En effet, tous ces ponts étaient en place depuis le début de 
l'aire de loisirs et avaient, pour certains, fait l'objet de 
réparation mais donnaient à nouveau des signes de fatigue 
et il convenait de procéder à leur renouvellement. 

 
L'opération a été réalisée en interne avec du bois traité de classe 4 de manière à résister à l'humidité, 
pour un coût total 1452 ϵ ¢¢/ 
 

Í Portes chapelle St Mathurin 

Dans le précédent bulletin, nous vous faisions part des travaux de rénovation 
réalisés dans la chapelle St Mathurin pour lui redonner son bel éclat.  
Lors de sa séance du 21 Mars, le Conseil Municipal avait validé le devis de 
l'entreprise Piedvache Décoration de Caulnes pour la rénovation des portes du 
fond, ainsi que la porte latérale pour un montant de 1604,05 ϵ TTC. 
Ces travaux ont été effectués à la rentrée, et terminent cette phase de 
rénovation de la chapelle. 
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Í Lotissement de la ville Dartois 

Dans le bulletin de juin, nous vous annoncions que le Conseil Municipal avait validé l'offre du cabinet 
bƻǊŘ {ǳŘ LƴƎŞƴƛŜǊƛŜ ǇƻǳǊ ƭŀ ƳŀƛǘǊƛǎŜ ŘϥǆǳǾǊŜ ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭŀ ǊŞŦŜŎǘƛƻƴ ŘŞŦƛƴƛǘƛǾŜ ŘŜ ƭŀ ǾƻƛǊƛŜ Řǳ 
lotissement, et que nous espérions des travaux pour la fin de l'année. 
Nous ne sommes cependant pas dans les temps annoncés. En effet, les réseaux assainissement et eaux 
pluviales étant de 2009, nous avons dû faire un diagnostic afin de déceler d'éventuels travaux avant la 
réalisation de la voirie définitive. 
Ce diagnostic a été réalisé le 29 Octobre par lΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ {t!/ ŘŜ tƭƻǳƳŀƎƻŀǊΦ [Ŝ ōǳǊŜŀǳ ŘΩŞǘǳŘŜǎ ŀ pu 
ǇƻǳǊǎǳƛǾǊŜ ƭΩŞǘǳŘŜ. 
[Ŝ 5/9 ƴŜ ǇƻǳǊǊŀ şǘǊŜ ƭŀƴŎŞ ǉǳΩŀǇǊŝǎ ƭŀ ǊŞŎŜǇǘƛƻƴ Řǳ ŘƻǎǎƛŜǊ ŜǎǘƛƳŀǘƛŦΣ Ŝǘ ƭŀ ǾŀƭƛŘŀǘƛƻƴ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ. 
Le lŀƴŎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩŀǇǇŜƭ dΩoffres est ǇǊŞǾǳ Ŝƴ ŘŞōǳǘ ŘΩŀƴƴŞe, pour un commencement de travaux avril-
mai 2020.  
 

 
 

Plan 
ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ 

possible 



 

 
 7 

2ème semestre 2019 

Bulletin Municipal édité par votre Mairie 

Í Voies douces 

/ƻƳƳŜ ƴƻǳǎ Ǿƻǳǎ ƭΩƛƴŘƛǉǳƛƻƴǎ Řŀƴǎ ƭŜ ǇǊŞŎŞŘŜƴǘ ōǳƭƭŜǘƛƴΣ ƭŀ 
municipalité a engagé un projet de réaménagement du centre bourg 
avec deux objectifs : la sécurité des entrées de bourg et la réfection 
des trottoirs. 
Parmi les 9 secteurs prévus dans le réaménagement, 3 ont été source 
de plus amples discussions avec les services départementaux, le 
ŎŀōƛƴŜǘ ŘΩŞǘǳŘŜs, le SDE (Syndicat Départemeƴǘŀƭ ŘΩ9ƴŜǊƎƛŜύ et le 

conseil municipal. 
Comme vous avez pu le constater des rétrécissements provisoires de voies ont été mis en place route de 
Médréac et route de Plouasne. Ils seront déplacés pour leur trouver le meilleur emplacement. 
Pour la rue du calvaire, plusieurs scénarios ont été proposés. Après concertation, le conseil a choisi de 
ǾŀƭƛŘŜǊ ƭΩƻǇǘƛƻƴ Řǳ ǎŜƴǎ ǳƴƛǉǳŜ ŀǳǘƻǳǊ Řǳ ŎŀƭǾŀƛǊŜΦ 
 
Lors du conseil municipal de décembre, l'offre du SDE concernant 
l'effacement de réseau route de Dinan a été validée. En effet, le SDE fait un 
ǊŜƴŦƻǊŎŜƳŜƴǘ ŘŜ ǊŞǎŜŀǳ Řǳ ōƻǳǊƎ ƧǳǎǉǳΩ à la Ville Even. Nous profitons de 
ces travaux pour faire l'enfouissement du réseau téléphonique en 
agglomération ainsi que la suppression de trois poteaux électriques en 
béton, qui seront remplacés par des candélabres. 
Le montant restant à charge pour la commune est de 12 800Σлл ϵuros TTC. 
 
Les travaux devraient commencer dans les prochains mois.   
 

Ô Les achats de la commune 

Í Caméra conteneurs à verre 

Comme annoncé dans le précédent bulletin, nous avons procédé à l'installation d'une 
caméra au niveau des conteneurs à verre afin de lutter contre les nombreuses incivilités 
devenues insupportables. 
Pour ce faire, nous avons dû constituer un dossier pour demander l'autorisation à la 
préfecture, qui a été accordée fin juillet 2019. 
 
L'entreprise BUREL David de Caulnes a été missionnée pour la pose de la caméra pour un 
coût de 1 2флΣлл ϵ ¢¢/Σ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜ ǘŜǊǊŀǎǎŜƳŜƴǘ ƻƴǘ ŞǘŞ ǊŞŀƭƛǎŞǎ ǇŀǊ ƭΩETS GASREL pour 
un coût de 315,00 ϵ TTC, la fourniture de gaine électrique et treillis avertisseur par 
ƭΩ9ƴǘǊŜǇǊƛǎŜ Manivelle  pour un coût de 162,00 ϵ TTC. 

 
Depuis la mise en service, les dépôts sauvages ont diminué de façon très 
importante.  
[ƻǊǎǉǳΩil y en a eu, nous avons déposé plainte à la gendarmerie pour identifier les 
auteurs des faits. Après convocation à la gendarmerie, les coupables sont revenus 
reprendre leurs poubelles.  
 
Lors de votre passage, merci de bien vouloir récupérer vos emballages vides 
(cartons, packs, plastiques, etc Χύ 
 
PS : N'oubliez pas que vous êtes désormais filmés quand vous allez déposer vos verres aux conteneurs ! 
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Ô Personnel communal 

 
Mme Françoise Lepesqueur étant en contrat à temps partiel à la garderie 
et à la surveillance de cour le midi, elle a décidé de ne pas renouveler son 
contrat à la rentrée de septembre 2019. La commune a donc recruté 
Mme Aurélie Gauthier, déjà en poste ŘΩAESH (Aide scolaire) à temps 
ǇŀǊǘƛŜƭ Ł ƭΩŞŎƻƭŜΦ 
  
 

 

Ô Mise en place de la P.F.A.C  

όtŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ ŀǳ CƛƴŀƴŎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩ!ǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘ /ƻƭƭŜŎǘƛŦύ 
Mauvaise nouvelle pour les nouveaux raccordés à l'assainissement collectif de Guitté. 
En effet, depuis le 1er janvier 2018, le service assainissement est de la compétence de l'Agglomération 
et à ce titre toutes les décisions concernant l'assainissement lui reviennent de droit. 
Auparavant dans ce domaine, chaque commune était souveraine en matière de gestion et ǎΩŜƳǇƭƻȅŀƛǘ 
au plus juste, pour que ce service fonctionne avec un budget équilibré de manière à faire face aux 
dépenses de fonctionnements et aux investissements à venir si besoin. 
A Guitté, nous avions fait le choix de ne pas mettre en place cette taxe de Participation au Financement 
de l'Assainissement Collectif. 
En 2009, lors de la construction de la nouvelle station nous avions augmenté de 35% la redevance des 
usagers afin de participer au financement et depuis nos budgets étaient équilibrés et pour autant nous 
faisons partie des communes avec un coût de traitement par m3 les plus bas. 
Dans Dinan Agglomération, une majorité de communes avait mis en place cette taxe qui était très 
disparate, de 500 ϵǳǊƻǎ ǇƻǳǊ ƭŀ Ǉƭǳǎ ōŀǎǎŜ ƧǳǎǉǳΩŁ н 764,33 ϵǳǊƻǎ pour la plus forte en passant par 1 000 
ϵǳǊƻǎ, 1 500 ϵǳǊƻǎ, 2 000 ϵǳǊƻǎ, etc...  
L'Agglomération souhaite aller vers une homogénéisation des tarifs dans bon nombre de domaines et 
lors de la séance du 21 octobre, elle a voté, à une très large majorité, la mise en place d'une PFAC 
homogène sur tout son territoire. Le principal argument est que cette recette sert directement aux 
investissements en matière d'assainissement pour l'Agglomération, et que sans celle-ci, certains 
investissements ne seraient pas réalisés.  
Désormais les nouveaux raccordés du territoire de Dinan Agglomération ŘŜǾǊƻƴǘ ǎΩŀŎǉǳƛǘǘŜǊ ŘŜ м 320 
ϵuros pour une maison de 100 m² au sol. La prochaine étape sera l'homogénéisation du prix du m3 
assaini et là il faudra être très vigilant car nous risquons de voir une nouvelle augmentation sans que 
nous ayons un service supplémentaire. 
Malheureusement, là encore les Guittéens ne risquent pas de sortir gagnants de cette fusion de 
communautés. 
   

Ô PLUI H 

Ce nouveau document d'urbanisme est en cours de finalisation.  
[ΩŜƴǉǳşǘŜ Ǉǳōƭƛque a eu lieu du 12 août au 30 septembre, les permanences étaient assurées par des 
commissaires enquêteurs dans les locaux de la mairie de Caulnes. 
Toute personne intéressée qui avait des remarques à faire ou voulait des précisions pouvait le faire lors 
des permanences. 
La commission municipale ainsi que le CM ont fait des remarques ou demandé des modifications qui ont 
été partiellement retenues. Des réponses ont été apportées à chaque demande ou observation. 
Désormais ce document est en cours de rédaction finale, et devrait être approuvé lors du conseil 
communautaire du 27 janvier 2020 et ainsi devenir opposable aux tiers en février 2020. 
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Ô Élagage 

Lƭ ȅ ŀ ǳƴ ŀƴΣ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ Ŧŀƛǘ ǳƴ ǇŜǘƛǘ Ƴƻǘ ǇƻǳǊ ƳŜǘǘǊŜ ƭΩŀŎŎŜƴǘ ǎǳǊ ƭŜǎ ōǊŀƴŎƘŜǎ ƭŜ ƭƻƴƎ ŘŜǎ ǊƻǳǘŜǎ ǉǳƛ 
peuvent gêner la circulation de véhicules de gabarit important (camion poubelle, camion-citerne,  bus 
etc ...) 
bƻǳǎ ǊŀǇǇŜƭƻƴǎ ǉǳŜ ƭΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ ŘŜǎ ŀǊōǊŜǎ Ŝǎǘ Ł ƭŀ ŎƘŀǊƎŜ ŘŜǎ ǇǊƻǇǊƛŞǘŀƛǊŜǎ ƻǳ ƭƻŎŀǘŀƛǊŜǎ Ŝǘ Řƻƛǘ şǘǊŜ 
réalisé régulièrement. 
Merci de votre compréhension. 
 

Ô La voirie 

[Ŝ ǇǊƻƎǊŀƳƳŜ ǾƻƛǊƛŜ ǇƻǳǊ нлмф ǾƛŜƴǘ ŘΩşǘǊŜ ǘŜǊƳƛƴŞ. Après avoir exprimé nos besoins ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ 
2020, le programme de voirie a été déterminé par la commission de secteur. Pour Guitté une partie de 
la route de la Corgnais va être rénovée en enrobé à froid. Les travaux sont estimés à 23 ллл ϵ HT. 
 

Ô {ȅƴŘƛŎŀǘ ŘΩŜŀǳ 

DŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜ ǊŜƴƻǳǾŜƭƭŜƳŜƴǘ ŘŜ ŎƻƴŘǳƛǘŜ ŘΩŜŀǳ ǇƻǘŀōƭŜ ont débuté le long de la route communale en 
ǇŀǊǘŀƴǘ ŘŜǎ ¢ƻǳŎƘŜǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ 5ogiais. 

 

Ô Réseau internet 

Dans le précédent bulletin, nous vous faisions part que des travaux pour la montée en débit avaient été 
fait, et que la fibre optique qui doit résoudre ces problèmes était arrivée dans le bourg. 
Naïvement nous avons cru que le plus gros du travail était réalisé et que la « fibration » par ORANGE de 
ƭΩŀǊƳƻƛǊŜ NRA-ZO dans le bourg distant de quelques mètres de la « chambre » fibre ne serait qu'une 
formalité. Malheureusement nous avons appris que dans cet univers, la langue de bois était d'usage et 
qu'il était quasi impossible d'obtenir des informations concrètes. 
Depuis plusieurs mois, régulièrement, avec le Vice-Président en charge du numérique de Dinan 
Agglomération, nous interrogeons les différents opérateurs dans cette affaire notamment Mégalis 
Bretagne en charge du numérique pour la Bretagne et Orange en charge de faire le branchement, en 
vain ! 
La plupart du temps ces interlocuteurs nous répondent que : 
- « c'est en cours », « il y a une phase de commercialisation », « nous sommes dans la phase 
administrative », « cela ne devrait plus tarder ». 
Très récemment (19 novembre) nous avons eu une réponse écrite de la personne chargée d'affaire du 
très haut débit de chez Mégalis Bretagne qui nous indiquait que les travaux de la vérification étaient 
prévus pour la semaine 49Σ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎ ƴƻǳǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ŦƻǳǊƴƛŜǎ mais sans réel sens 
pour les non-initiés. 
Interrogé à son tour le 11 décembre, le Directeur des relations avec les collectivités Orange du 22-29 
nous dit de son côté que le dossier est « bloqué » et « qu'il va revenir vers nous dès qu'il a des 
informations plus précises sur la raison de ce blocage ». 
Cependant, il ne faut pas perdre espoir car une autre commune sic le Vieux Bourg, qui était exactement 
dans la même situation que nous, vient d'avoir son raccordement début novembre et le résultat est au-
delà de ce qui pouvait être imaginé selon le maire que j'ai interrogé à ce sujet. 
Cette commune a rencontré les mêmes difficultés, les mêmes interlocuteurs, sans pour autant avoir eu 
une explication du pourquoi elle était raccordée maintenant du jour au lendemain. 
Soyez assuré de notre engagement au quotidien pour obtenir un dénouement rapide dans cette affaire. 
Malheureusement dans cette affaireΣ ƭŀ ǇǊǳŘŜƴŎŜ Ŝǎǘ ŘŜ ƳƛǎŜΣ ƭŜǎ ŘŞƭŀƛǎ ƴŜ ƴƻǳǎ ŀǇǇŀǊǘƛŜƴƴŜƴǘ Ǉŀǎ Χ 
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Ô La vie des Associations 

À toutes celles et tous ceux qui nous communiquent leurs articles par messagerie électronique : nous 
Ǿƻǳǎ ǊŜƳŜǊŎƛƻƴǎ ŘŜ ƴƻǳǎ ŦŀƛǊŜ ǇŀǊǾŜƴƛǊ Ǿƻǎ ǘŜȄǘŜǎ Ł ƭΩŀŘǊŜǎǎŜ mairie.guitte@wanadoo.fr en format 
Word (ou autres traitements de texte). 

 

Í [Ω!ǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ŘŜǎ tŀǊŜƴǘǎ ŘΩ;ƭŝǾŜǎ Υ ƭΩ!t9[ 

[Ω!t9[ Ǿƻǳǎ ǇǊŞǎŜƴǘŜ ǎƻƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ōǳǊŜŀǳ : 
Présidente : Hélène Guenroc  Vice-président : Fabien Cholet    
Trésorière : Séverine Demarais Secrétaire : Delphine Lamoise                                                                                                              
Membres :  Françoise Le Goux, Marlène Dartois, Laetitia Desportes, Marc Sicot, Susan Bennett, Christian 
Colombel, Stéphanie Canon. 
Bienvenue et merci à Christian Colombel et Stéphanie Canon dΩŀǾƻƛǊ ƛƴǘŞƎǊŞ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ŘŜ ƭΩ!t9[Φ 
[ΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻlaire a démarré avec une vente de chocolats en octobre, puis pour les fêtes de Noël nous 
avons proposé des sapins Nordmann.  
La collecte de papiers nous rapporte cette année un beau bénéfice grâce à 12 tonnes de papiers 
récoltés. Vous pouvez déposer votre ǇŀǇƛŜǊ Řŀƴǎ ƭŜ ƭƻŎŀƭ ŦŀŎŜ Ł ƭŀ ƳŀƛǊƛŜ ƻǴ ƭΩŜƴǘǊŞŜ Ŝǎǘ ƭƛōǊŜ Ŝǘ ƻǳǾŜǊǘŜ 
au public. Merci de veiller à mettre vos papiers les uns sur les autres et  au fond du local afin de laisser 
ƭƛōǊŜ ƭΩŀŎŎŝǎ ŘŜǾŀƴǘ ƭŜǎ ǇƻǊǘŜs du local. 
/ŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜΣ ƭΩ!t9[ ƻǊƎŀƴƛǎŜ ǳƴŜ ǎoirée couscous qui aura lieu le samedi 08 Février 2020. Une option 
plats à emporter sera proposée. 
Nous organiserons notre vente de gâteau « Bijou »  en Avril. 
9ƴŦƛƴ ƭŀ ƪŜǊƳŜǎǎŜ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ŀǳǊŀ ƭƛŜǳ ŘƛƳŀƴŎƘŜ мп Juin. 
Le bureau vous souhaite de bonnes fêtes ŘŜ Ŧƛƴ ŘΩŀƴƴŞŜ ŀƛƴǎƛ ǉǳΩŁ ǘƻǳǘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ǇŞŘŀƎƻƎƛǉǳŜΣ ŜƴŦŀƴǘǎ 
Ŝǘ ŦŀƳƛƭƭŜǎ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜΦ 
 

Présidente ς  Hélène Guenroc 
 

Í [ΩŞŎƘƻ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ Υ ƭΩhD9/ 

/ΩŜǎǘ ŀǾŜŎ ǇƭŀƛǎƛǊ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŀŎŎǳŜƛƭƭƛ ус ŞƭŝǾŜǎ ǉǳƛ ǎŜ ǊŞǇŀrtissent en quatre classes. 
[ΩŞǉǳƛǇŜ pédagogique : 
  

      
   
Joan CHOLET              Lucie BOSCHER    Marie ROULLIAUX Charlène PUZIN       Anne-Claire SOUCHET               Carole BILLET 
/ƘŜŦ ŘΩ9ǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ            9ƴǎŜƛƎƴŀƴǘŜ ŘŜǎ /aм-CM2 Enseignante des GS-CP Enseignante des CE1-CE2            Enseignante des PS-MS                         ATSEM 
Enseignante CE1-CE2     (le mardi) 

 
    

Pour cette nouvelle rentrée, les élèves ont ainsi pu découvrir leurs nouveaux locaux. Les nouveaux 
aménagements ont ǇŜǊƳƛǎ ŘΩŀƳŞƭƛƻǊŜǊ ƭŜǎ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴǎ ŘΩŀŎŎǳŜƛƭ ŘŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎ Ŝǘ ƭŜ ǘǊŀǾŀƛƭ ŘŜǎ ŜƴǎŜƛƎƴŀƴǘǎΦ 
[ΩƛƴŀǳƎǳǊŀǘƛƻƴ ŀǳǊŀ ƭƛŜǳ ŘŞōǳǘ ŀǾǊƛƭ ƭƻǊǎ ŘŜǎ ǇƻǊǘŜǎ ƻǳǾŜǊǘŜǎ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜΦ 
[Ŝǎ ƳŜƳōǊŜǎ ŘŜ ƭΩhD9/ Ǿƻƴǘ ǎΩŀǘǘŀŎƘŜǊ ŀǳ ŎƻǳǊǎ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ Ł ƳŜǘǘǊŜ Ŝƴ place des 
ƻǳǘƛƭǎ ǇƻǳǊ ŦŀǾƻǊƛǎŜǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ŀǾŜŎ ƴƻǘŀƳƳŜƴǘ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ǎƛǘŜ LƴǘŜǊƴŜǘ Ŝǘ ŘΩǳƴŜ 
page Facebook. 
 
[Ŝ ƴƻǳǾŜŀǳ ōǳǊŜŀǳ ŘŜ ƭΩhD9/ ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ нлмф-2020 : 
Présidente : Françoise LE GOUX   Vice-Présidente : Nathalie ORINEL 

mailto:mairie.guitte@wanadoo.fr
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Trésorière : Stéphanie NEVEU   Trésorière adjointe : Edwige BEBIN 
Secrétaire : Frédérique POMMIER   Secrétaire adjointe : Lysiane LEONARD 
 

La Présidente ς Françoise Le Goux 
 

Í [Ω!ǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ {ǇƻǊǘƛǾŜ Υ ƭΩ!{ DǳƛǘǘŞ-Guenroc 

 La saison 2019-нлнл ŘŜ ƭΩŀǎǎƻŎƛation « AS GUITTE-GUENROC »   a débuté avec un effectif de 22 
ƧƻǳŜǳǊǎΦ [ΩƻōƧŜŎǘƛŦ Ŝǎǘ ŘŜ ŦƛƴƛǊ Řŀƴǎ ƭŜ Ƙŀǳǘ Řǳ ǘŀōƭŜŀǳΣ Ŝƴ Ǿƛǎŀƴǘ ƭŀ ƳƻƴǘŞŜΦ 
 
Nous avons effectué une journée nettoyage du terrain le 10 Août. 
Nous avons acheté une paire de filets de buts aux ŎƻǳƭŜǳǊǎ ŘŜ ƭΩ!{DD ǊƻǳƎŜ Ŝǘ ōƭŀƴŎΣ ŘŜǎ ǇƻǘŜŀǳȄ ŘŜ 
corner et des drapeaux de touches pour démarrer une nouvelle saison ! 
 
Le début de saison a été perturbé par les conditions climatiques, avec plusieurs matchs remis. 
Nous avons joué 5 matchs de championnat dont ; 2 victoires, 2 défaites, et un nul. 
Le 25 Novembre, a eu lieu la soirée Beaujolais réunissant 40 convives. 

 
Prenez note : le 7 Mars 2020 soirée choucroute. 
[ΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ ƎŞƴŞǊŀƭŜ ŀǳǊŀ ƭƛŜǳ ƭŜ мо Wǳƛƴ нлнл Ł ƭŀ ǎŀƭƭŜ ŘŜǎ ŦşǘŜǎ ŘŜ DǳŜƴǊƻŎΦ 
Merci à tous les supporters et au sponsor Sébastien Méheust 
« Atelier.22.Tattoo » 
±ƻǘǊŜ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘ Ǿƻǳǎ ǎƻǳƘŀƛǘŜ ŘŜ ƧƻȅŜǳǎŜǎ ŦşǘŜǎ ŘŜ Ŧƛƴ ŘΩŀƴƴŞŜ Η 
 

Le Président ς Philippe HEURLIN 
(06.18.10.09.17) 

 

Í Le Club des Jeunes 

Après 3 ans de récoltes de fonds basés sur des évènements et une 
vie active au sein de son local, le Foyer des Jeunes de Guitté réalise 
cette année un bilan satisfaisant grâce à ses travaux, sa décoration 
et ses investissements sur du matériel de qualité. Les jeunes de 
2005 sont conviés le 4 janvier à découvrir à leur tour cet univers. 
Le noyau du bureau, quant à lui, reste stable avec un faible turn-
over. 
 
[ΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ŎƻƴǘƛƴǳŜ ǎŀ ǇǊŞǇŀǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ tŀšƭƭŀ όƻƭŞ Ηύ qui aura 
lieu le samedi 4 avril ! 
 

 
Le Président ς Cyril DARTOIS 

 

Í Le Comité des Fêtes 

LΩannée qui vient de passer, 2019 a été mitigée ƭŜ ǘŜƳǇǎ ƴΩŀ Ǉŀǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŞǘŞ ŀǾŜŎ ƴƻǳǎΦ 
-La fête champêtre : le lâcher de truites, nous avons eu beaucoup de mortalité dû à la température de 
ƭΩŜŀǳΣ ƳŀƭƎǊŞ ǘƻǳt la pêche a eu lieu en toute convivialité, le repas du midi a rassemblé un bon nombre 
de convives, ainsi que le concours de palets bien mené, merci Baptiste et Nathalie. 
-Le relais du Petit Poucet Υ ŎŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ DǳƛǘǘŜ Şǘŀƛǘ ƭΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘŜǳǊ Ŝǘ ŀ Ǿǳ son équipe gagner, merci aux 
participants de la course et aux entraineurs Michel et Jean-Claude. Une belle journée qui sΩŜǎǘ ǘŜǊƳƛƴŞŜ 
par une soirée paëlla animée par Henry Merveille et Gabrielle Archange.  
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- ƭŜ ǊŜǇŀǎ ŘŜ Cƛƴ ŘΩ!ƴƴŞŜ : Soirée poule au pot qui sΩŜǎǘ ŘŞǊƻǳƭŞŜ Řŀƴǎ ǳƴŜ ŀƳōƛŀƴŎŜ ŎƻƴǾƛǾƛŀƭe, encore 
un grand merci à toutes et tous pour votre participation à la vie associative de Guitté. 
-[ΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ ƎŞƴŞǊŀƭŜ : a eu lieu le dimanche 8 décembre 2019. 
 
Dates à retenir : 
 - Fête de la pentecôte le weekend du 31 mai et 1 juin 2020 
 - wŜǇŀǎ ŘŜ Ŧƛƴ ŘΩŀƴƴŞŜ ƭŜ ǎamedi 21 novembre 2020.  
 
.ƻƴƴŜǎ ŦşǘŜǎ ŘŜ Ŧƛƴ ŘΩŀƴƴŞŜ !                        
                                                                      

Le Président ς Jean-Paul Sicot 

Í AMAP - Aide au Maintien de l'Agriculture Paysanne La Kagée 

Une kagée, c'est un panier en gallo.  
Une fois par semaine, des "consomm'acteurs" de Guitté et des alentours viennent remplir leur panier 
avec des produits frais  locaux et conçus selon les règles de l'art (panier de légumes de saison; produits 
laitiers de St Méen; fromages de brebis et chèvre du Quiou; camembert au lait cru d'Evran; pain et 
brioche cuits au feu de bois; bière artisanale, pomme, jus de pomme, poulet...).  
Tous les six mois, les adhérents commandent et paient en avance ce qui les intéressent dans la 
production à venir, une manière de soutenir l'équilibre de ces petites exploitations agricoles axées avant 
tout sur la qualité : qualité des produits et qualité du rapport producteur-consommateur.  
Les jours de distribution se déroulent le mercredi entre 19h et 19Ƙол ŀǳ tŜǘƛǘ .ƛǎǘǊƻ ǇƭŀŎŜ ŘŜ ƭΩ;ƎƭƛǎŜ Ł 
Guitté.  
Les cycles sont semestriels mais il est possible de s'inscrire à tout moment de l'année.   
Contact : 06 60 98 29 92 ou kg-amap.jimdo.com 

         [ŀ tǊŞǎƛŘŜƴǘŜ ς IƻǳǊƛŀ [ŜǎōŜǘ 
 

Í [Ŝ /ƭǳō ŘŜ ƭΩ!ƳƛǘƛŞ 

Manifestations pour le 1er semestre 2020  
 
- Mardi 7 janvier : galettes des rois et encaissement des cotisations. Toutes les personnes désirant se 
joindre à nous seront les bienvenues ; 
- 25 janvier : Assemblée générale ; 
- 28 février : Concours de belote. 

La Présidente ς MT. Pellan 
 

Í [Ω!ǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ /ǊŜǎŎŜƴŘƻ 

En juin ŘŜǊƴƛŜǊΣ Ǿƻǳǎ ŞǘƛŜȊ ƴƻƳōǊŜǳȄ Ł ǾŜƴƛǊ ŦşǘŜǊ ƭŜ ŘŞōǳǘ ŘŜ ƭΩŞǘŞ ŀǾŜŎ ƴƻǳǎ Ł ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴ ŘŜ ƴƻǎ 
ŎƻƴŎŜǊǘǎ ŘŜ Ŧƛƴ ŘΩŀƴƴŞŜΦ ! 5ƛƴŀƴ ƭŜ му Ƨǳƛƴ Ǉǳƛǎ Ł {ǘ aŜŜƴ ƭŜ DǊŀƴŘ ƭŜ мфΣ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǇŀǊǘŀƎŞ ǳƴ ǘǊŝǎ 
beau moment ŘŜ ƳǳǎƛǉǳŜ ŀǾŜŎ ǾƻǳǎΣ ƭŜ /ƘǆǳǊ Řǳ YƛƻǎǉǳŜ Ŝǘ ƭŜ /ƘǆǳǊ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛŦ ŘŜ 5ƛƴŀƴΦ /ΩŜǎǘ ŘƻƴŎ 
ƭŜ ŎǆǳǊ ƭŞƎŜǊ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǊŜƳƛǎŞ ƴƻǎ ǇŀǊǘƛǘƛƻƴǎ ŀǳȄ ǇƭŀŎŀǊŘǎΧ 
aŀƛǎ ƭΩŀǳǘƻƳƴŜ Ŝǎǘ ǾƛǘŜ ŀǊǊƛǾŞ Ŝǘ Řŝǎ ǎŜǇǘŜƳōǊŜΣ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǊŜǇǊƛǎ ƴƻǎ ǾƻŎŀƭƛǎŜǎ ŀŦƛƴ ŘŜ ǇǊŞǇŀǊŜǊ ƴƻǎ 
tǊŀŘƛǘƛƻƴƴŜƭǎ ŎƻƴŎŜǊǘǎ ŘŜ bƻšƭΦ 9ǘΧ {ǳǊǇǊƛǎŜ ! Nous ŀǾƻƴǎ Ŝǳ ƭŀ ƧƻƛŜ ŘΩşǘǊŜ ǊŜƧƻƛƴǘǎ ǇŀǊ ŘŜ ƴƻǳǾŜŀǳȄ 
choristes qui ont découvert la grande famille Crescendo. Nous étions donc près de 50 à démarrer cette 
nouvelle année de chorale en musique. Et tous ensembleΣ ǎƻǳǎ ƭŀ ŘƛǊŜŎǘƛƻƴ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŎƘŜŦ ŘŜ ŎƘǆǳǊ 
Pierre-Marie Crespel, nous avons répété tous les vendredis soir afin de vous offrir 2 concerts Υ ƭΩǳƴ Ł 
ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴ Řǳ ƳŀǊŎƘŞ ŘŜ bƻšƭ ŘŜ aƻƴǘŀǳōŀƴ ŘŜ .ǊŜǘŀƎƴŜ ƭŜ ǎŀƳŜŘƛ т ŘŞŎŜƳōǊŜΣ Ŝƴ ŎƻƳǇŀƎƴƛŜ ŘŜǎ 
/ǆǳǊǎ Řǳ aŜƴŞ Ŝǘ Ŝƴ ŦŀǾŜǳǊ Řǳ ¢ŞƭŞǘƘƻƴΣ ƭΩŀǳǘǊŜ Ł vǳŞŘƛƭƭŀŎ ƭŜ ƧŜǳŘi 19 décembre. Merci à tous ceux 
ǉǳƛ ǎƻƴǘ ǾŜƴǳǎΣ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŘΩǳƴŜ ǎƻƛǊŞŜΣ ǊŜǇƭƻƴƎŜǊ Řŀƴǎ ƭŀ ŦŞŞǊƛŜ ŘŜǎ ŦşǘŜǎ ŘŜ bƻšƭ Ŝƴ ƴƻǳǎ ŞŎƻǳǘŀƴǘ 
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ǊŜǇǊŜƴŘǊŜ ŘŜǎ ŎƭŀǎǎƛǉǳŜǎ ǘŜƭǎ 5ƻǳŎŜ ƴǳƛǘΣ ±ƛǾŜ ƭŜ ǾŜƴǘΣ aƛƴǳƛǘ ŎƘǊŞǘƛŜƴΧ mais également découvrir des 
compositeurs plus contemporains tels John Rutter ou Ola Gjeilo. 
[ΩŀƴƴŞŜ нлмф ǎŜ ǘŜǊƳƛƴŜ ŘŞƧŁ Ƴŀƛǎ нлнл ǇǊƻƳŜǘ ŘΩşǘǊŜ ǳƴŜ ǘǊŝǎ ōŜƭƭŜ ŀƴƴŞŜ ƳǳǎƛŎŀƭŜ ǇƻǳǊ /ǊŜǎŎŜƴŘƻΦ 
Une fois les fêtes passées, nous reprendrons nos répétitions pour vous préparer un concert de chorale 
en église au mois de mars. Pourquoi si tôt Κ tŀǊŎŜ ǉǳΩŜƴǎǳƛǘŜΣ ƴƻǎ ǾƻƛȄ ǎŜǊƻƴǘ ŜȄŎƭǳǎƛǾŜƳŜƴǘ ǊŞǎŜǊǾŞŜǎ Ł 
la préparation du spectacle Crescendo Fait Son Show, qui fera son grand retour à Guitté lors du week-
ŜƴŘ ŘŜ ƭΩ!ǎŎension. Jeudi 21, vendredi 22 ou samedi 23 mai, il y a forcément une date qui vous 
conviendra et que vous pouvez dès à présent bloquer dans votre agenda afin de passer une nouvelle fois 
un excellent moment musical et familial en notre compagnie. 
 
Très belƭŜǎ ŦşǘŜǎ ŘŜ Ŧƛƴ ŘΩŀƴƴŞŜ Ł ǘƻǳǎ Ŝǘ ōƻƴƴŜ ŀƴƴŞŜ нлнл ! 

La Présidente ς Anne Levillain 
 

Ô Distinctions 

aƳŜ aŀǊǘƛƴŜ .L½9¢ ŀ ǊŜœǳ ƭŀ aŞŘŀƛƭƭŜ ŘΩIƻƴƴŜǳǊ Řǳ ǘǊŀǾŀƛƭΣ ŞŎƘŜƭƻƴ !ǊƎŜƴǘΣ ǇƻǳǊ ǎŜǎ ŀƴƴŞŜǎ ŜŦŦŜŎǘǳŞŜǎ 
en tant que préparateur cuverie à Triballat Noyal. 
 

Ô Infos élections 

 Comme vous le savez, les élections municipales aurƻƴǘ ƭƛŜǳ ƭŜǎ мр Ŝǘ нн ƳŀǊǎ нлнлΦ tƻǳǊ ŦŀŎƛƭƛǘŜǊ ƭΩŀŎŎŝǎΣ 
le bureau de vote sera dans la salle des fêtes. 
Pour cette élection, de nouvelles modalités d'inscription sur les listes électorales vont être appliquées.  
  
La gestion des listes électorales est assurée par les communes (compétence confirmée par la loi de 
juillet 2016, appliquée en 2019). [Ŝǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ŘƻƛǾŜƴǘ ƛƴŦƻǊƳŜǊ ƭŜǎ ǳǎŀƎŜǊǎ ǇƻǳǊ ŀǎǎǳǊŜǊ ƭΩƛƴǎŎǊƛǇǘƛƻƴ 
sur les listes électorales de leurs habitants.  
  
 CE QUI CHANGE POUR CETTE ÉLECTION : 
  

- [ΩƛƴǎŎǊƛǇǘƛƻƴ Ŝǎǘ ŘŞǎƻǊƳŀƛǎ ǇƻǎǎƛōƭŜ ƧǳǎǉǳΩŁ с ǎŜƳŀƛƴŜǎ Řǳ ǎŎǊǳǘƛƴΦ tƻǳǊ ƭŜǎ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭŜǎ нлнлΣ ƛƭ ǎŜǊŀ 
ǇƻǎǎƛōƭŜ ŘŜ ǎΩƛƴǎŎǊƛǊŜ ǎǳǊ ƭŜǎ ƭƛǎǘŜǎ ŞƭŜŎǘƻǊŀƭŜǎ ƧǳǎǉǳΩŀǳ т ŦŞǾǊƛŜǊ нлнл όŎƻƴǘǊŀƛǊŜƳŜƴǘ Ł ƭŀ règle 
ǇǊŞŎŞŘŜƴǘŜ ǉǳƛ ƛƳǇƻǎŀƛǘ ƭΩƛƴǎŎǊƛǇǘƛƻƴ ŀǾŀƴǘ ƭŜ ом ŘŞŎŜƳōǊŜ ŘŜ ƭΩŀƴƴŞŜ ǇǊŞŎŞŘant le scrutin). La date du 
ом ŘŞŎŜƳōǊŜ ƴΩŜǎǘ ŘƻƴŎ Ǉƭǳǎ ƛƳǇŞǊŀǘƛǾŜΦ 
  
- La possibilité pour le citoyen de vérifier lui-même sa situation électorale directement en ligne. Avec la 
mise en place du répertoire électoǊŀƭ ǳƴƛǉǳŜΣ Řƻƴǘ ƭŀ ǘŜƴǳŜ Ŝǎǘ ŎƻƴŦƛŞŜ Ł ƭΩLb{99Σ ŎƘŀǉǳŜ ŎƛǘƻȅŜƴ ǇƻǳǊǊŀ 
vérifier sΩƛƭ Ŝǎǘ ōƛŜƴ ƛƴǎŎǊƛǘ ǎǳǊ ƭŜǎ ƭƛǎǘŜǎ ŞƭŜŎǘƻǊŀƭŜǎ Ŝǘ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜ ǎƻƴ ōǳǊŜŀǳ ŘŜ ǾƻǘŜ ŘƛǊŜŎǘŜƳŜƴǘ Ŝƴ ƭƛƎƴŜ 
ǎǳǊ ƭΩŀŘǊŜǎǎŜ Υ https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/services-en-ligne-et-

formulaires/ISE 
  














